
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0943/2022 der CDU im Ortsbeirat betreffend Bestandsgelände 
Freiwillige Feuerwehr (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Welchen Plan verfolgt die Verwaltung für eine zukünftige Nutzung des Bestandgeländes 

der Freiwilligen Feuerwehr Weisenau? 
 
Es bestehen noch keine Pläne für die zukünftige Nutzung des derzeitigen Geländes der 
Freiwilligen Feuerwehr Weisenau. 
 

2. Wann kann nach Einschätzung der Verwaltung der Umzug der Feuerwehr in einen neuen 
Standort erfolgen? 
 
Zunächst muss ein neuer Standort festgelegt sein. Derzeit gehen wir von einer Dauer von  
5 Jahren bis zum Umzug aus.   

 
 
Mainz, 04.07.2022 
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 


